

## **Bericht OMM 4. Runde 2024**

### **Die Resultate sind ausgewertet**

Die vier Heimrunden bei den aktiven und die drei Runden beim Nachwuchs sind abgeschlossen. Nun steht fest, wer am 9. November in Schaffhausen auf der Schiessanlage in Birch, den Final bestreiten darf. Am Vormittag findet jeweils der B/C – Final im Gewehr- und Pistolenbereich statt. Am Nachmittag starten die Nachwuchsgruppen sowie der A-Final der Gewehr – und Pistolenmannschaften. Im A – Final Gewehr dominiert der Kanton Zürich mit 4 Gruppen von insgesamt sechs Mannschaften. Auch im Pistolenbereich stellt der Kanton Zürich mit zwei Gruppen die Hälfte der Teilnehmenden Teams. Im B/C – Final bei den Gewehrmannschaften sind die dominanten Farben ebenfalls weiss/blau und zwar mit vier Gruppen. Der Kanton St. Gallen hat drei Gruppen und mit je zwei Mannschaften vertreten sind die Kantone Schaffhausen, Thurgau und Graubünden. Der Kanton St. Gallen hat bei den Pistolengruppen mit drei Teams die meisten Gruppen am Start. Leider hat es in diesem Jahr keine Mannschaft aus dem Kanton Appenzell Ausserrhoden in den Final geschafft.

### **Die Finalisten stehen fest**

Im A-Final bei den Gewehrschützen gab es in der letzten Runde keine Überraschungen mehr. Die Reihenfolge blieb gleich, somit dürfen die Schützen der SV Höri, STS Oberwinterthur, SG Tell Gams, SV Inf. Gonten, Niederhasli SSV Salen und Kyburg ZH SG am Final in Schaffhausen teilnehmen. Auch bei den Pistolenschützen blieben die Teilnehmer gleich wie nach der dritten Runde. Über den Finaleinzug dürfen sich folgende Teams freuen. Niederweningen PSV, Weinfelden SG, Uster SG und St. Fiden-St.Gallen Sport.

Beim Starterfeld für den B/C – Final konnten sich die Vereine Eggerstanden SV, Dietschwil SV und Niederhasli SSV Salen noch in der letzten Runden mit guten Resultaten für den Final qualifizieren. Die restlichen Teilnehmer konnten den Finalplatz verteidigen. Bei den Pistolenschützen gab es bei allen qualifizierten Final - Gruppen keine Änderungen mehr. Sie konnten dank guten Nerven die Leader Position beibehalten und haben sich so den Startplatz für den Final gesichert.

### **Starker Thurgauer Nachwuchs**

Bei den Nachwuchsmannschaften stellt der Kanton Thurgau im Gewehrbereich die Hälfte der Teilnehmer das heisst drei Mannschaften. Mauren – Berg SG und Balterswil-Ifwil SG haben sich souverän für den Final qualifiziert. Letztere Mannschaft darf sogar mit zwei Nachwuchsteams am Final starten, was doch eine super Leistung ist. St. Gallen stellt mit den Gruppen vom SV Sargans und Kornberg FSV zwei Mannschaften. Die FS Oberegg konnte, dank der guten Resultate, die FSG Guntmadingen noch auf der Zielgerade überholen und darf sich über den Startplatz für den Final freuen.

Bei den Pistolenschützen zeigt sich ein ähnliches Bild. Auch da stellt der Kanton Thurgau mit den Gruppen der Frauenfeld Stadt und Diessenhofen PS die Hälfte

der Final-Gruppen. Ebenfalls für den Final vorbereiten dürfen sich die Schützen der Uster SG und Montlingen PS.

Auch wenn es ein Mannschaftswettkampf ist, möchte ich gerne die besten Einzelresultate noch speziell erwähnen.

Beim Gewehr in der Kategorie Elite haben gleich drei Schützen bis auf einen Punkt das Maximum erreicht, es sind dies Brühlmann Stefan, Kaufmann Rolf und Nay-Wyss Martina mit je sagenhaften 199 Punkten. Dahinter folgen fünf Schützen mit 198 Punkten.

Bei den Pistolen Schützen sind ebenfalls drei Schützen mit der gleichen Punktzahl vorne und zwar Zäch Roland, Ulrich Markus und Götti Hansruedi mit je sehr guten 196 Punkten. 194 Punkte durften sich gleich sieben Schützen gutschreiben lassen.

Auch die Nachwuchsschützen konnten sehr gute Resultate verbuchen. Im Gewehrbereich erreichte Schneider Riccarda sehr gute 188 Punkte. Isenring Fabian, Bosshard Jérémie Etienne und Crimi Fabio durften sich tolle 186 Zähler verbuchen. Der Pistolenschütze Reimann Theodor erreichte super gute 193 Punkte. 187 Punkte schossen die Schützen Koller Ben, Bischof Tom, Dietsche Selin und Wirth Loris.

Vielen Dank allen Gruppen für's mitmachen und hoffentlich bis zum nächsten Jahr.

Den qualifizierten Gruppen herzliche Gratulation zum erreichten Finaleinzug und natürlich für den 9. November „Guetschuss“

Nun freuen wir uns auf einen spannenden und interessanten OMM-Final in Schaffhausen.

*Erika Breitenmoser*